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Verbot des Einsatzes von Glyphosat auf städtischen Flächen 
Anfrage der SPD Fraktion vom 26.02.2018 
 
Anfragentext 

 
1. Kommen Glyphosat oder vergleichbare Stoffe, die für Insekten schädlich sind, auf 

städtischen Flächen durch die Stadt selbst zum Einsatz?  
 
Nein, die Stadt Hennef verwendet seit mehreren Jahren kein Glyphosat mehr.  
 

2. Verpachtet die Stadt Hennef Flächen an Dritte, auf denen Glyphosat oder 
vergleichbare Pflanzenschutzmittel zum Einsatz kommen? 

 
Es ist nicht bekannt, ob von den Pächtern städtischen Flächen bzw. Flächen der 
Stadtbetriebe Hennef AöR Glyphosat oder vergleichbare Pflanzenschutzmittel zum 
Einsatz kommen. Entsprechende Hinweise befinden sich derzeit nicht in den 
Pachtverträgen. 

 
3. Falls städtische Flächen an Dritte verpachtet sind: Sieht die Verwaltung die 

Möglichkeit, in künftigen Pachtverträgen den Einsatz von Glyphosat oder 
vergleichbaren Stoffen zu verbieten? 
 
Ein generelles Verbot von Glyphosat oder vergleichbaren Stoffen lässt sich in 
privatrechtlichen Pachtverträgen verankern.  
 

 
Hennef (Sieg), den 10.04.2018 
 
 
 
Michael Walter  
Erster Beigeordneter 
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